

MERCREDI 22 MARS 2017

## Conférence-débat « Construire un monde solidaire » en présence de Nicolas Hulot

**Le REFEDD et la Fondation Nicolas Hulot organisent à l'Université Jean Moulin Lyon 3 (Manufacture des Tabacs – Amphi F – 6 rue Rollet), le 29 mars à 16h30, une conférence-débat pour échanger et débattre sur le thème de la solidarité.**

Cette conférence-débat permettra de mettre en avant les actions nationales et locales en faveur des solidarités (solidarités environnementales et climatiques, sociales, solidarité avec la nature, solidarité de tous avec tous...) que les étudiant(e)s conduisent ou pourraient conduire. Les solidarités peuvent en effet être diverses et multiples : elles créent les liens nécessaires pour relever les défis liés au climat, à la préservation de la biodiversité et à l'accès à une nourriture saine, équilibrée et durable.

Nicolas Hulot introduira la conférence avant de laisser la parole aux associations étudiantes : Lyon 3 Développement Durable (L3DD), le Réseau français des étudiants pour le développement durable (REFEDD) et Étudiants & Développement. Puis, un débat avec le public viendra conclure l'événement.

Cette conférence a lieu dans le cadre de l'Appel des Solidarités de la Fondation Nicolas Hulot.

Créée le 12 novembre 2007, l'association **Lyon 3 Développement Durable** est engagée en faveur de l'écologie universitaire. Elle agit pour informer et sensibiliser les étudiants aux problématiques du développement durable et des dérèglements climatiques, ainsi que de mettre en œuvre des mesures et des pratiques respectueuses de l'environnement et du développement durable au sein de l'Université Jean Moulin Lyon 3.

Le **Réseau français des étudiants pour le développement durable** est un réseau d'associations étudiantes qui mènent des projets sur le développement durable tels que l'alimentation, la biodiversité, le climat, les déchets, etc. Convaincu que le monde étudiant est une force essentielle pour construire demain, le REFEDD a pour objectifs d'avoir 100 % d'étudiants sensibilisés et engagés en terme de développement durable et 100 % de campus durables.

**Étudiants et Développement** est une association française de solidarité internationale et d'éducation populaire animant un réseau national d'associations de jeunes porteuses de projets de solidarité internationale et d'éducation à la citoyenneté et à la solidarité internationale. L'association veut construire demain, être acteurs de changement, imaginer de nouvelles solidarités et proposer des solutions alternatives et porteuses.

Créée en 1990, la **Fondation Nicolas Hulot** pour la Nature et l'Homme œuvre pour un monde équitable et solidaire qui respecte la Nature et le bien-être de l'Homme. Elle s'est donné pour mission de proposer et accélérer les changements de comportements individuels et collectifs, et soutenir des initiatives environnementales en France comme à l'international pour engager la transition écologique de nos sociétés.